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Quinto – 15 luglio 2021 
 
 
 
Interpellanza Giulia Cieslakiewicz: 

“Approvvigionamento idrico” 
 
 
Risposta del Municipio 
 
 
Egregio signor Presidente, 
Gentili signore ed egregi signori Consiglieri, 
 

L’interpellanza di Giulia Cieslakiewicz pone dei quesiti in relazione al preoccupante fenomeno 
del surriscaldamento terrestre e alle conseguenze che esso avrà sull’approvvigionamento 
idrico. 

 
La sua interpellanza riprende, per sommi capi, quella presentata dal collega Curzio Guscetti.   

 
Il Municipio risponde come segue: 
 

o Esiste un piano di intervento/investimento a cui sono state date delle priorità. 
Secondo questo piano di intervento, il Municipio ha valutato sopportabile un 
investimento di manutenzione annuale di circa 300’-350'000.-/anno. In 
quest’ottica gli investimenti sono stati attivati due anni fa per il risanamento della 
tratta di Busnengo con la posa i una mini-centrale e stanno proseguendo con il 
risanamento di 5 gruppi di sorgenti. Quindi, rispondendo al primo quesito, gli 
investimenti di ammodernamento e potenziamento della rete idrica sono in 
corso. 

o Come indicato nella risposta al Consigliere Curzio Guscetti, per ogni intervento 
viene valutata la fattibilità/sostenibilità di inserire delle mini-centrali (come fatto 
a Busnengo); il Municipio sta pure valutando di dotarsi di un Piano Energetico 
Comunale (PEC). 

 
Terremo quindi conto, anche in futuro, di queste suggestioni anche perché il Municipio è 
convinto che sia necessario guardare al futuro cercando di fare il possibile per utilizzare e 
produrre energia medianti fonti rinnovabili.  

 
Con ossequio. 

 
      Per il Municipio 
 
    il Sindaco:         il Segretario: 
    Aris Tenconi         Nicola Petrini 
  


